
 

車座談議の概要（東海部品工業㈱) 

 

１ 日  時  平成 25 年９月 10 日（火） 9：00 ～ 10：15 

２ 場  所  東海部品工業㈱（沼津市双葉町 9-11-12） 

３ 出 席 者  東海部品工業㈱ 女性社員３名 

沼津土木事務所 都市計画課 

４ いただいた主なご意見等 

・高架後の三ツ目ガード、あまねガードの状況は。 

・高架化すると、将来的に税金は上がるのか。 

・高架化に着手したはいいが、財政が悪化して途中で中断してしまうことはないのか。市の財政

が破綻することはないのか。 

・計画は 20 年以上前からあるのに、一向に進んでいない。今後、少子化で税金を負担する人が

減っていく中で、高架化する必要があるのか疑問に思う。 

・まち並みが整備され、賑わいに役立つようなら高架化すれば良いと思う。 

・精密部品を扱うので、高架後の振動や騒音、風圧がどの程度あるのか気になる。 

・沼津貨物駅の需要はどの程度あるのか。 

 

●車座談議実施状況 
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